

CONFRATERNIDAD DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DEL SEGUNDO MISTERIO DOLOROSO



Hoja informativa Nº 31, marzo 2021

<u>Secretaría permanente:</u> Ángel Nápoles, de la R. P. A. I. F. P. Cofradía del Señor Atado a la Columna y de Nuestra Señora de la Fraternidad en el Mayor Dolor de Zaragoza.

secretariaencuentros@gmail.com

http://www.cofradiacolumnazgz.com/confraternidad-de-cofradias/

https://encuentronacionalcofradiasflagelacion.blogspot.com/

https://www.facebook.com/Columnas-y-Flagelaci%C3%B3n-en-Espa%C3%B1a-

102848377730629/

Se acerca de nuevo la tantas veces soñada Semana Santa y aunque de nuevo alejada de lo que consideramos normal, parece que de alguna manera se podrá vivir y disfrutar, motivos más que suficientes para darle gracias a Dios. De nuevo, echaremos en falta bandas, flores e instrumentos y hábitos, también echaremos en falta noches próximas a la primavera ultimando actos, enseres, ensayos, pero no es razón ninguna para no vivir este tiempo que ante todo debe vivirse ante el altar.

Pero este año, aun no sé si es peor, el cofrade vive con nostalgia este tiempo de espera. La incertidumbre de saber que otro año más nos quedamos en casa es, incluso peor que cuando vivimos una Semana Santa de lluvia Y todo esto, nos crea nostalgia. Nostalgia por la lejanía con la que vemos un nuevo Domingo de Ramos. La nostalgia es un sentimiento de pena por la lejanía, ausencia o privación de algo que queremos. ¿No es esto lo que estamos empezando a vivir un año más?

Esperanza es lo que los cofrades necesitamos para poder combatir esta situación. Esperanza y paciencia, en pensar que más pronto que tarde podremos vivir nuestras procesiones. Porque volverán los instrumentos y las flores y los hábitos....

Lo que nos depara este periplo volverá a ser duro, no nos engañemos, sin duda será duro, pero la verdadera fuerza no reside en los brazos sino en el corazón, y a los cofrades nos sobra de eso. Solo nos queda sonreír, recordar tiempos pasados y pensar en que muy pronto volveremos a las calles.

Mientras tanto, no vivamos solo de los recuerdos, que es bueno pero no suficiente.



LAS REDES SOCIALES Y EL CANAL YOUTUBE

Decía en un correo remitido desde Secretaria en el pasado mes de enero "El año pasado nos vimos sorprendidos por la suspensión de la Semana Santa y poco se pudo se pudo hacer para preparar con tiempo su celebración, este año desgraciadamente vamos camino de los mismo, pero las noticias que van llegando hablan de quien más o quien menos está preparando una serie de actos que vengan a llenar el vacío de los desfiles procesionales para que nos sigan ayudando a vivir espiritualmente y porque no culturalmente la Semana Santa, y Cofrades, devotos y curiosos parece que podrán visitar los templos e iglesias si no se empeña la pandemia en lo contrario para ver y venerar a nuestro titulares.

Se supone a todos conocedores de YOU TUBE y de las posibilidades que brinda, y creo que la mayoría de las Cofradías a las que pertenecemos habrá lanzado y/o estarán preparando por este medio actividades de cualquier índole (Eucaristías, Vía- Crucis, Charlas, Conferencias, conciertos, entrevistas, reportajes, presentación de carteles, de programas, Etc...).

El tema es que para que estas actividades lleguen los cofrades y personas interesadas debe de ser en "diferido" **A NO SER QUE TENGAS 1,000 SUSCRIPTORES** en tu canal de YOU TUBE y eso no es fácil conseguirlo a todos."

La idea propuesta y a la que han ido respondiendo algunas cofradías era haceros llegar a todos vosotros un listado con los canales de todas aquellas cofradías que tengáis y queráis compartirlo, para que a través de vuestras propias redes sociales lo extendáis y así se puedan conseguir suscriptores, que además es gratis y no conlleva ningún gasto, solo el gesto de darle al botón que pone suscribirse.

CANALES DE COFRADIAS

Hasta la edición de esta revista estas son las direccione que nos han brindados algunas cofradías

Real, Venerable e Ilustre Cofradía de Nuestro. Padre Jesús del Perdón y María Santísima de la Aurora (Granada)

CANAL | COFRADÍA DE LA AURORA - GRANADA



Real, Pontificia, Antiquísima, Ilustre, Franciscana y Penitencial Hermandad y Cofradía del Señor Atado a la Columna y de Ntra. Sra. de la Fraternidad en el Mayor (Zaragoza).

https://www.youtube.com/user/CofradiaColumnaZgz





Real Cofradía del Santísimo Cristo de la Columna y Nuestra Señora de las Lágrimas (Baeza).

https://www.youtube.com/channel/UCMv_gHjipIRjZ73T-hwF4FQ



Cofradía de la Flagelación de Jesús (Logroño)

https://www.youtube.com/channel/UCw4JHuVl4Dv9yXOdFlzvY2g



Cofradía de la Santa Columna del Círculo Católico de obreros (Burgos)

https://www.youtube.com/channel/UCoOsYWpYcKvvkFYZ40R9lZw



Ilustre Hermandad de Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna, María Santísima de la Paz y San Pedro Príncipe de los Apóstoles (Los Aceituneros)

https://youtube.com/channel/UCulRD3Ske_GJxbv9skQRc0A



Real e Ilustre Hermandad y Cofradía de Nazarenos de la Sagrada Columna y Azotes de Nuestro Señor Jesucristo y María Santísima de la Victoria Coronada.

https://www.youtube.com/user/columnayazotes/featured



DE LOS USOS Y CONSTUMBRES DE LA CONFRATERNIDAD

Allá por la lejanía, en el año 2004, cuando nos juntamos oficialmente por primea vez, en Zaragoza, nos dimos unas normas muy elementales para procurar que fuéramos avanzando con seguridad en la construcción de esta CONFRATERNIDAD.

Somos conscientes de que esta CONFRATERNIDAD y sus ENCUENTROS NACIONALES todavía son un gran desconocido para la gran mayoría, aun así, ya tuvimos que ir cambiando alguna de las normas para que aquellos que se iban incorporando fueran consecuentes con el trabajo hasta ese momento realizado, y dio resultado. Tras el primer encuentro en Zaragoza, hubo algunas modificaciones en Jumilla (2006) y Puerto de Santa María (2008), las últimas modificaciones fueron realizadas en el 2013 tras el encuentro en Archidona.

En el último encuentro celebrado en San Fernando en el 2019 se vio la necesidad de dedicar en estas normas un espacio al tema de candidaturas para la celebración de los Encuentros, por si acaso en un futuro hiciera falta declinarse por una u otra opción. (Como recordareis hubo más de una candidatura, si bien al final solo fue una la presentada)

Así pues, con la colaboración de alguno de vosotros se ha añadido algún artículo que ayude a tomar decisiones en su caso. Aprovechando esta circunstancia se han ordenado y numerado las normas hasta la fecha vigentes.

Ello no quiere decir que conforme pase el tiempo no las tengamos que seguir mejorando pero por lo menos tendremos algo a lo que atenernos para ir dando pasos en caso de necesidad. Está claro que es mejorable, pero de momento para los que somos tampoco hay que complicar mucho las cosas.

Se os enviaran en breve por correo, nos damos un plazo, y si no decís nada se darán como buenas, pendientes de aprobación por la asamblea.



ARCHIVO SOBRE EL MISTERIO DE LA FLAGELACIÓN EN ESPAÑA

Cuando en el año 2004 se realiza el primer encuentro sobre La Flagelación, se llegan a unos acuerdos que unos se han ido cumpliendo, otros han renqueado y otros ni se empezaron a visualizar.

Uno de ellos fue el intentar tener un archivo bibliográfico sobre el tema. Fue La Hermandad de Cristo Amarrado a la Columna de Jumilla y Maximiliano Olivares como Hermano Mayor de la Cofradía, quien asumió el reto para llevar adelante este adelante este proyecto, una vez que había fallado el primer intento en la localidad de Soria y poco a poco se está consiguiendo un interesante archivo.

Hoy en día en que no hay más que meter un nombre y una dirección en nuestras bases de datos y que no hay que estar pendiente de acordarnos sería conveniente lo tuvieseis en cuenta para que todas nuestras publicaciones relacionadas con LA FLAGELACION y con nuestra CONFRATERNIDAD le llegasen.

SON YA CERCA DE 300 LOS DOCUMENTOS (programas, libros, revistas, C.D.s, D.V.D.s,) QUE EN ESTE MOMENTO YA ESTÁN CATALOGADOS, está empezando a ser un archivo importante y no es difícil colaborar. Los podéis ver en el BLOG de la CONFRATERNIDAD

DIRECCION DE ENVIO DEL MATERIAL

Maximiliano Olivares Cánovas del Castillo 72 2ªIzda. 30520 Jumilla Murcia

A este archivo, es importante que además de que le lleguen las publicaciones que se hacen en formato de papel, se envíen las que se hacen en CD , DVD o formatos similares, a veces estas publicaciones salen con un precio de venta, pero desde las propias Cofradías creemos que hay suficientes recursos para enviar gratuitamente un ejemplar a este archivo.

LISTA DE DIFUSION DE LA CONFRATERNIDAD (WhatsApp)

Vía de comunicación de información de la CONFRATERNIDAD a través del servicio de mensajería de la aplicación WhatsApp. Para quienes no lo conozcan, es una forma de comunicar un mensaje o información a todo un grupo de contactos sin necesidad de que estos tengan derecho de réplica. Se contacta con todos los usuarios que estén dados de alta pero sin que estos puedan hablar entre ellos y sin comprometer la privacidad del resto de los usuarios ni crear grupos nuevos. (Asi respetamos también la Ley de Protección de Datos que tantos quebraderos de cabeza nos da).

A TENER EN CUENTA

Este es un servicio **solo de información, exclusivo** para noticias relacionadas con las hermandades y cofradías que advocan en el 2º Misterio Doloroso. LA FLAGELACION DEL SEÑOR.

La información la remitirá la Secretaria Permanente de la Confraternidad, por lo que cualquier noticia, hecho o actividad que se quiera comunicar de cualquier Hermandad y Cofradía, deberá remitirse a la Secretaria Permanente para su publicación.

En ningún caso se contestará a los mensajes ni llamadas. En este canal de comunicación tampoco hace falta que se contesté con "ok", "vale", o similares, ya que entonces se acabaría saturando la memoria del terminal.

Esperamos que os apuntéis y así estar al día de las notificaciones y eventos de una forma puntual y sencilla.

A continuación os decimos como:

- 1. Guarda en tu agenda de contactos el número 609 489 515
- 2. Una vez guardado manda un mensaje de WhatsApp con la palabra ALTA seguida de tu nombre y apellidos. Localidad y Cofradía (imprescindible).
- 3. Una vez enviado tu mensaje de suscripción recibirás un mensaje de bienvenida. Desde ese momento, y a través de la lista de difusión, recibirás toda la actualidad de la Confraternidad.



SOBRE ENCUENTROS Y CONGRESOS

Se supone que a la mayoría de los que lean este boletín sabrán que la CONFRATERNIDAD y los ENCUENTROS DE FLAGELACION, nacieron al amparo de los ENCUENTROS NACIONALES de COFRADIAS Y HERMANDADES que cada año se celebran.

Los primeros contactos fueron en el transcurso del ENCUENTRO NACIONAL celebrado en el 2000 en Valencia, a partir de entonces se fue gestando poco a poco la CONFRATERNIDAD en diferentes reuniones al amparo de los ENCUENTROS NACIONALES, Ponferrada, Calahorra, hasta llegar a Zaragoza donde tuvo lugar el I ENCUENTRO DE LA CONFRATERNIDAD en el año 2004.

Pues bien recientemente la hoja oficial de la WEB de los ENCUENTROS NACIONALES se ha actualizado y es de recibo ya que fueron nuestro apoyo durante años, sepamos de su existencia porque siguen siendo importantes a nivel nacional y porque muchos hermanos y cofradías de la Confraternidad asistimos a los mismos, de igual manera han abierto campos en FACEBOOK y TWITTER





ESTAS SON LAS DIRECCIONES

http://encuentronacionaldecofradias.es/ https://www.facebook.com/EncuentroCofradias

